
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Altmeister“ vom 3. Februar 2019, 10:34

Bitte mit den Bundesligaeinnahmen unsere Strukturen weiter verbessern. Wenn man aus
Geldgründen nicht auf Baders Beratertaktik setzen will, braucht es ein ordentliches Scouting,
um finanzierbare Spieler im Herrenbereich rechtzeitig ansprechen zu können. Das muß
eigentlich schon längst für die neue Saison angefangen haben. Dann gibt's auch keine
unkreativen Lösungen mehr wie Stieber oder Ilicevic. Danke.
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